

L'histoire de notre randonnée

Il était un fois un pays lointain où coulait une vaste rivière.
En ce jour d'automne les arbres perdaient leurs feuilles dorées de jaune et de rouge.
Les feuilles tombaient dans l'eau et suivaient le courant jusqu'à la cascade qui les avalait.
Tout était calme. Près de la source de Marcillé, sire Thomas et sire Nicolas deux valeureux chevaliers, partaient pour une mission secrète.
La reine Nina les avait chargés de retrouver la sorcière Caraba qui avait empoisonné l'eau de la source.

Un villageois de Saint-Génard, nommé Léo, les avait informés que Caraba était cachée dans le moulin. Les deux chevaliers partirent immédiatement en direction du moulin. En entrant à l'intérieur, ils découvrirent un laboratoire. Et plusieurs échantillons de poison. Comme la sorcière n'était pas là, ils décidèrent de fabriquer un piège. Devant la porte du moulin ils creusèrent un trou et posèrent un filet au-dessus du trou. Sire Thomas et Sire Nicolas cachèrent le piège avec des feuilles et des branches. Quelques heures après, la sorcière qui voulut entrer dans le moulin, tomba dans le trou et fut emprisonnée par le filet. Les braves chevaliers la ramenèrent au château de la reine Nina qui demanda à Caraba l'antidote sinon elle lui ferait boire le poison. Caraba avoua qu'elle l'avait caché dans une malle remplie de serpents, d'araignées, de scorpions et de chauve-souris. Alors ils désempoisonnèrent l'eau de la source de Marcillé. Et sauvèrent tous les villageois de Saint-Génard.

FIN